



## KPU Sikka Sosialisasi Pemilu 2024 Melalui Karnaval HUT ke 78 RI

Updates. - [SIKKA.IPEMI.OR.ID](http://SIKKA.IPEMI.OR.ID)

Aug 19, 2023 - 09:05



*Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Sikka melakukan sosialisasi pemilu dan kelembagaan KPU yang dikemas dengan ikut serta menjadi peserta Karnaval peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 Negara Republik Indonesia*

MAUMERE – Dalam rangka meningkatkan partisipasi masyarakat pada Pemilu 2024, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Sikka melakukan sosialisasi pemilu dan kelembagaan KPU yang dikemas dengan ikut serta menjadi peserta Karnaval peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 Negara Republik [Indonesia](#). Karnaval digelar oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Sikka, Sabtu (19/8/2023).

KPU Sikka dipimpin Anggota KPU Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, dan Partisipasi Masyarakat, Yuldensia Theresiana Hesty menjadi peserta nomor urut

21 dari 39 peserta karnaval KPU Sikka melakukan sosialisasi kepada penonton karnaval dengan memutar Jingle Pemilu, mengenalkan Partai Politik Peserta Pemilu 2024 dan Maskot Pemilu, yakni SURA (Suara Rakyat) dan SULLU (Suara Pemilu).

Selain itu juga mengajak masyarakat melakukan cek, apakah mereka sudah terdaftar sebagai pemilih secara online, menginformasikan Hari Pemungutan Suara, Rabu 14 Februari 2024, mengenalkan jenis-jenis pemilu yang akan dilaksanakan secara serentak, syarat pindah memilih, serta daerah pemilih dan alokasi kursi.

Hesty menyatakan bahwa KPU Sikka berharap, agar dalam kegiatan ini KPU Sikka dapat membawa dampak berarti untuk meningkatkan partisipasi masyarakat Kabupaten Sikka dalam Pemilu 2024 mendatang.

“KPU Sikka sangat berharap melalui sosialisasi dalam karnaval ini, masyarakat Kabupaten Sikka yang terlihat cukup banyak terlibat dapat mengetahui beberapa informasi penting terkait Pemilu Tahun 2024, di antaranya hari “H” Pemilu, Rabu 14 Februari 2024, partai politik peserta pemilu, maskot pemilu, 5 jenis pemilu, cara cek terdaftar dalam daftar pemilih secara online, syarat untuk dapat pindah memilih, serta informasi daerah pemilihan dan jumlah kursi” katanya.

Ia selanjutnya menjelaskan, selain melakukan sosialisasi pemilu, maksud keterlibatan KPU dalam gelaran tahunan ini juga mengisyaratkan KPU Sikka dapat bekerja dengan sukses, jika bekerja sama dan mendapat dukungan Pemerintah Daerah Kabupaten Sikka.

Hadir dalam karnaval dari KPU Sikka, Anggota Herimanto, Sekretaris Aloysius Elwis Da Rato, Kasubbag Teknis, Partisipasi dan Hubungan Masyarakat, Samuel D. Sing, Kasubbag Hukum, Simon Doni Tukan, Kasubbag Program dan Data Cornelius Mauritius, serta sejumlah Staf ASN, PPNN dan siswa-siswi pelajar praktik. (humaskpusikka/ed dio)